



Deutsche Version

## Datenschutzerklärung für Online-Bewerbung

Unsere Datenschutzpraxis steht im Einklang mit den geltenden gesetzlichen Regelungen, insbesondere denen des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG), des Telemediengesetzes (TMG) und der Datenschutz Grundverordnung der EU (DSGVO). Wir werden Ihre personenbezogenen Daten im Rahmen des Online-Bewerbungsverfahrens nur erheben und verarbeiten, wenn und soweit dies für die Durchführung des Bewerbungsverfahrens und für die Bearbeitung Ihrer Bewerbung erforderlich ist. Eine weitergehende Nutzung Ihrer Daten erfolgt nur dann, wenn Sie hierzu zuvor Ihre Einwilligung ausdrücklich erteilt haben. Nachfolgend stellen wir dar, welche personenbezogenen Informationen wir während des Online-Bewerbungsverfahrens erfassen und wie wir diese nutzen.

### 1. Verantwortlicher i.S.d. Art. 4 Abs. 7 DSGVO

UPFLINX  
Florian Rocktäschel  
Marienbongard 24  
52062 Aachen  
Deutschland

Telefon: +49 (0) 241 89 43 89 17  
E-Mail: [datenschutz@upflinx.de](mailto:datenschutz@upflinx.de)

### 2. Datenverarbeitung im Rahmen Ihrer Online-Bewerbung

Wenn Sie sich für den Weg der Online-Bewerbung entscheiden, danken wir Ihnen. Sie erleichtern und beschleunigen damit die Bearbeitung Ihrer Bewerbung.

Die Verarbeitung von personenbezogenen Daten dient zum Zweck der Abwicklung im Rahmen des Bewerbungsverfahrens. Während des Bewerbungsprozesses benötigen wir bestimmte personenbezogene Daten und Informationen. Im Bewerbungsformular werden insbesondere folgende Kategorien personenbezogener Daten von Ihnen verarbeitet:

- Persönliche Daten (z.B. Vor- und Nachname, Adresse, Geburtsdatum,

English Version

## Data Privacy Policy for Online Applications

Our practice regarding data privacy is in accordance with the applicable legal provisions, in particular those of the Federal Data Protection Act (BDSG), the Telemedia Act (TMG) and the EU General Data Protection Regulation (GDPR). We will only collect and process your personal data as part of the online application process, if and to the extent to which this is necessary to carry out the application process and to process your application information. Any further use of your data will only take place if you have previously given your express consent. Below we present what personal information we collect during the online application process and how we use it.

### 1. Responsible according to the provisions of Article 4 (7) GDPR

UPFLINX  
Florian Rocktäschel  
Marienbongard 24  
52062 Aachen  
Germany

Telephone: +49 (0) 241 89 43 89 17  
Email: [datenschutz@upflinx.de](mailto:datenschutz@upflinx.de)

### 2. Data processing as part of your online application

Thank you if you decide to apply online. This will make the processing of your application easier and faster.

The processing of personal data serves the purpose of handling the application process. During the application process we require certain personal data and information. In particular, the following categories of your personal data are processed in the application form:

- Personal data (e.g. first and last name, address, date of birth, e-mail address,

E-Mail-Adresse, Telefonnummer);

- Informationen zu Job-Daten;
- die dazugehörigen Bewerbungsunterlagen.

Über den Abschluss des Bewerbungsverfahrens für diese Stelle hinaus speichert UPFLINX Ihre Bewerbungsdaten nur soweit dies zur Wahrung unserer berechtigten Interessen erforderlich ist. Die Speicherdauer im Bewerbermanagementsystem ist seit Abschluss des Bewerberprozesses auf 12 Monate begrenzt.

### 3. **Speicherung Ihrer Bewerbungsdaten für zukünftige Stellenausschreibungen**

Sollte Ihre Bewerbung für weitere Stellen in Frage kommen, erfolgt eine weitergehende Nutzung Ihrer Daten nur dann, wenn Sie hierzu Ihre Einwilligung ausdrücklich erteilt haben. Ihre Einwilligung wird hierfür vorab eingeholt. Selbstverständlich ist Ihre Einwilligung freiwillig. Falls Sie nicht zustimmen, entstehen Ihnen keinerlei Nachteile hinsichtlich Ihrer Bewerbung.

### 4. **Verwendung und Schutz Ihrer Bewerbungsdaten**

UPFLINX hat technische und organisatorische Maßnahmen ergriffen, um Ihre Bewerbungsdaten gegen zufällige oder vorsätzliche Manipulationen und gegen unberechtigte Zugriffe zu schützen. Die Übertragung Ihrer Daten erfolgt verschlüsselt nach dem aktuell anerkannten Stand der Technik.

Im Recruiting-Prozess erfolgt ein Zugriff auf Ihre Bewerbungsdaten nur durch diejenigen Personen, die mit dem Recruiting-Prozess betraut sind. Dies sind in diesem Fall die Personalabteilung, die für das Stellenangebot zuständige Führungskraft und in Ausnahmefällen weitere für die Einstellung relevante Gesprächspartner. Die Führungskraft und eventuell weitere Gesprächspartner erhalten nur vorübergehend zur Sichtung und Bewertung Zugriff auf die Bewerbungsunterlagen.

Im Übrigen erfolgt eine Weitergabe Ihrer Bewerbungsdaten an Dritte nicht, es sei denn, wir sind gesetzlich dazu verpflichtet oder Sie haben ausdrücklich eingewilligt.

UPFLINX wird Ihre Bewerbungsdaten

telephone number);

- Job Data Information;
- the relevant application documents.

Beyond the completion of the application process for this position, UPFLINX only stores your application data to the extent necessary to protect our legitimate interests. The storage period in the applicant management system is limited to 12 months since the end of the application process.

### 3. **Storage of your application data for future job advertisements**

If your application is considered for other positions, your data will only be used further if you have given your express consent to this. Your consent will be obtained for this in advance. Of course, your consent is voluntary. If you do not agree, you will not suffer any disadvantages with regard to your application.

### 4. **Use and protection of your application data**

UPFLINX has taken technical and organisational measures to protect your application data against accidental or intentional manipulation and against unauthorised access. The transmission of your data is encrypted according to the currently recognized state of the art.

During the recruiting process, your application data is only accessed by those persons who are entrusted with the recruiting process. In this case, this is the Client, the manager responsible for the job offer and, in exceptional cases, other contacts relevant to the recruitment. The manager and any other participants to the recruitment process only have temporary access to the application documents for viewing and evaluation.

Otherwise, your application data will not be passed on to third parties unless we are legally obliged to do so or you have given your express consent.

UPFLINX will only use your application data

außerhalb von Bewerbungsverfahren lediglich für anonymisierte Statistiken verwenden. Eine darüber hinausgehende Nutzung erfolgt nicht.

#### **5. Dauer der Datenspeicherung; Löschung Ihrer Bewerbungsdaten**

UPFLINX speichert Ihre Bewerbungsdaten für einen Zeitraum von 12 Monaten nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens. Nach Ablauf der Frist werden Ihre Bewerberdaten gelöscht. Vorbehaltlich gesetzlicher Aufbewahrungsfristen löscht UPFLINX nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens Ihre Bewerbungsdaten, es sei denn, es liegt ein in Ziff. 2 oder 3 beschriebener Speichergrund vor. In diesem Fall löscht UPFLINX die Daten unverzüglich nach Wegfall des Speichergrundes.

#### **6. Rechtsgrundlagen für die Datenverarbeitung**

Die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer Bewerbungsdaten hängt von dem der Datenverarbeitung zugrunde liegenden Zweck ab.

- **Datenverarbeitung im Rahmen Ihrer Online-Bewerbung**

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer Bewerbungsdaten zu dem oben genannten Zweck ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. Ohne die Datenverarbeitung können wir Ihre Online-Bewerbung nicht bearbeiten und das Online-Bewerbungsverfahren nicht durchführen.

- **Datenverarbeitung für zukünftige Stellenausschreibungen**

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Ihrer Bewerbungsdaten zu dem oben genannten Zweck ist Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO. Wir verarbeiten Ihre Daten in unserem Bewerbermanagementsystem einer über den konkreten Bewerbungsvorgang hinaus nur im Fall Ihrer ausdrücklichen Einwilligung.

- **Datenverarbeitung zur Verteidigung von Rechtsansprüchen**

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung zu dem oben genannten Zweck ist Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. In gesonderten Fällen verarbeiten wir Ihre Daten zur Wahrung eines berechtigten Interesses. Das

outside of the application process for anonymous statistics. Any further use does not take place.

#### **5. Duration of data storage; Deletion of your application data**

UPFLINX stores your application data for a period of 12 months after the application process has been completed. After the deadline, your applicant data will be deleted. Subject to statutory retention periods, UPFLINX will delete your application data after the application process has been completed, unless there is a reason for storage as described in Section 2 or 3. In this case, UPFLINX will delete the data immediately after the storage reason no longer applies.

#### **6. Legal bases for data processing**

The legal basis for processing your application data depends on the purpose underlying the data processing.

- **Data processing as part of your online application**

The legal basis for the processing of your application data for the above purpose is Art. 6 (1) (b) GDPR. Without processing your personal data, we cannot process your online application and cannot carry out the online application process.

- **Data processing for future job postings**

The legal basis for the processing of your application data for the above purpose is Art. 6 (1) (a) GDPR. We process your data in our applicant management system beyond the specific application process only with your express consent.

- **Data processing to defend legal claims**

The legal basis for data processing for the above purpose is Art. 6 (1) (f) GDPR. In special cases, we process your data to protect a legitimate interest. The interest could be in the defence of possible legal claims, e.g. within a procedure for the

Interesse könnte zur Verteidigung von möglichen Rechtsansprüchen z.B. innerhalb eines Verfahrens zum Allgemeinen Gleichbehandlungsgesetz (AGG) bestehen. Zudem haben wir im Fall eines möglichen Rechtsstreits ein berechtigtes Interesse, die Daten zum Beweiszweck zu sichern.

- **Datenverarbeitung für anonymisierte Statistiken**

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung zu dem oben genannten Zweck ist Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Wir benötigen statistische Informationen über die Nutzung unseres Online-Bewerbungsverfahrens. Für den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten verwenden wir Anonymisierungstechniken.

## 7. Ihre Rechte

Bezüglich der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten stehen Ihnen umfangreiche Rechte zu.

- **Auskunftsrecht**

Sie haben das Recht auf Auskunft über die bei uns gespeicherten Daten, insbesondere zu welchem Zweck die Verarbeitung erfolgt und wie lange die Daten gespeichert werden (Artikel 15 DSGVO).

- **Recht zur Berichtigung unrichtiger Daten**

Sie haben das Recht, von uns die unverzügliche Berichtigung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten zu verlangen, sofern diese unrichtig sein sollten (Artikel 16 DSGVO).

- **Recht auf Löschung**

Sie haben das Recht, von uns die Löschung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten zu verlangen. Diese Voraussetzungen sehen vor, dass Sie die Löschung Ihrer Daten verlangen können, wenn wir z. B. die personenbezogenen Daten für die Zwecke, für die sie erhoben oder auf sonstige Weise verarbeitet wurden, nicht mehr brauchen, wir die Daten unrechtmäßig verarbeiten sollten oder Sie berechtigterweise widersprochen haben sollten oder wenn eine gesetzliche Pflicht zur Löschung besteht (Artikel 17 DSGVO).

General Equal Treatment Act (AGG). In addition, in the event of a possible legal dispute, we have a legitimate interest in backing up the data as evidence.

- **Data processing for anonymous statistics**

The legal basis for data processing for the above purpose is Art. 6 (1) (f) GDPR. We need statistical information about the use of our online application process. We use anonymization techniques to protect your personal data.

## 7. Your rights

You have extensive rights with regard to the processing of your personal data.

- **Right of access**

You have the right to access information about the data stored by us, in particular for what purpose the processing takes place and how long the data is stored (Article 15 GDPR).

- **Right to rectification of inaccurate data**

You have the right to demand that we correct your personal data without undue delay in case they are inaccurate (Article 16 GDPR).

- **Right to Erasure**

You have the right to request that we erase personal data concerning you. This provision means that you can request the deletion of your data if we for instance no longer need the personal data for the purposes for which they were collected or otherwise processed, we should process the data unlawfully or you should have legitimately objected or if there is a legal obligation to delete it (Article 17 GDPR).

- **Recht auf Einschränkung der Verarbeitung**

Sie haben das Recht, eine Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten zu verlangen. Dieses Recht besteht insbesondere dann für die Dauer der Prüfung, wenn Sie die Richtigkeit der Sie betreffenden Daten bestritten haben, sowie im Fall, dass Sie bei einem bestehenden Recht auf Löschung anstelle der Löschung eine eingeschränkte Verarbeitung wünschen. Ferner erfolgt eine Einschränkung der Verarbeitung für den Fall, dass die Daten für die von uns verfolgten Zwecke nicht länger erforderlich sind, Sie die Daten jedoch zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen sowie wenn die erfolgreiche Ausübung eines Widerspruchs zwischen uns und Ihnen umstritten ist (Artikel 18 DSGVO).

- **Recht auf Datenübertragbarkeit**

Sie haben das Recht, die Sie betreffenden personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, von uns in einem strukturierten, gängigen, maschinenlesbaren Format zu erhalten (Artikel 20 DSGVO), soweit diese nicht bereits gelöscht wurden.

- **Widerspruchsrecht**

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen (Artikel 21 DSGVO). Wir werden die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einstellen, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder wenn die Verarbeitung der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen dient. Wollen Sie der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten widersprechen, senden Sie uns eine E-Mail oder wenden sich schriftlich an die oben genannte Kontaktadresse des Verantwortlichen.

- **Recht zur Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde**

Sie haben die Möglichkeit, sich an den oben genannten Verantwortlichen oder

- **Right to restriction of processing**

You have the right to request that the processing of your data be restricted. This right exists in particular for the duration of the verification if you have disputed the accuracy of the data concerning you, and if you wish to have restricted processing instead of deletion if you have a right to deletion. Furthermore, processing is restricted in the event that the data is no longer required for the purposes we are pursuing, but you need the data to assert, exercise or defend legal claims and if the successful exercise of an objection between us and you is disputed (Article 18 GDPR).

- **Right to data portability**

You have the right to receive the personal data relating to you that you have provided to us in a structured, commonly used, machine-readable format (Article 20 GDPR), insofar as this has not already been deleted.

- **Right to object**

You have the right, on grounds relating to your particular situation, to object at any time to the processing of your personal data (Article 21 GDPR). We will stop processing your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for processing which override your interests, rights and freedoms, or if the processing serves to establish, exercise or defend legal claims. If you wish to object to the processing of your personal data, send us an e-mail or write to the above-mentioned contact address of the person responsible.

- **Right to lodge a complaint with the supervisory authority**

You have the option of contacting the above-mentioned data protection

an eine Datenschutzaufsichtsbehörde zu wenden, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die Datenschutzgrundverordnung verstößt. Eine Auflistung der Datenschutzaufsichtsbehörden finden Sie hier:

[https://www.bfdi.bund.de/DE/Infothek/Anschriften\\_Links/anschriften\\_links-node.html](https://www.bfdi.bund.de/DE/Infothek/Anschriften_Links/anschriften_links-node.html)

## 8. Fragen und Hilfestellungen

Haben Sie technische Probleme beim Versenden der Online-Bewerbung? Haben Sie inhaltliche Fragen zur Bewerbung auf eine angebotene Stelle? Haben Sie generelle Fragen oder Anregungen zur Online-Bewerbung? Oder haben Sie weiterführende datenschutzrechtliche Fragen?

Dann schreiben Sie uns an:  
[open@upflinx.de](mailto:open@upflinx.de)

Wir werden mit Ihnen Kontakt aufnehmen, um Ihr Problem schnellstmöglich zu beheben oder Ihre Fragen zügig zu klären.

## 9. Widerruf einer Einwilligung

Sie sind berechtigt, eine etwaig erteilte Einwilligung in die Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen.

Hierzu genügt eine E-Mail an:  
[datenschutz@upflinx.de](mailto:datenschutz@upflinx.de)

Stand: April 2023

responsible or a data protection supervisory authority if you believe that the processing of your personal data violates the General Data Protection Regulation. A list of the data protection supervisory authorities can be found here:

[https://www.bfdi.bund.de/DE/Infothek/Anschriften\\_Links/anschriften\\_links-node.html](https://www.bfdi.bund.de/DE/Infothek/Anschriften_Links/anschriften_links-node.html)

## 8. Questions and assistance

Do you have technical problems when sending the online application? Do you have questions about the content of an application for an advertised position? Do you have general questions or suggestions about the online application? Or do you have further data protection questions?

Then write to us at:  
[open@upflinx.de](mailto:open@upflinx.de)

We will contact you to solve your problem as quickly as possible or to clarify your questions quickly.

## 9. Revocation of consent

You are entitled to revoke any consent you may have given to the use of your personal data at any time with effect for the future.

An email to:  
[datenschutz@upflinx.de](mailto:datenschutz@upflinx.de)  
is sufficient for this

Status: April 2023